



Elektroinstallateur

Dreifaltigkeits- Krankenhaus

Wesseling

Ich habe mein Schulpraktikum vom 13.04. bis zum 29.04 im Dreifaltigkeits-Krankenhaus in Wesseling absolviert. Dabei habe ich erfahren, welche Tätigkeiten die Haustechnik erledigen muss. Zu ihren Aufgaben gehören zum Beispiel: Reparaturen von technischen Geräten, Botengänge und die Müllentsorgung von den Stationen. Außerdem verteilen sie die Wasserkästen im ganzen Haus. Die vielen Aufgaben die mir erteilt wurden, waren abwechslungsreich und haben mir gut gefallen. Ich habe beim Arbeiten keine Lücken in meinem Schulwissen feststellen können. Die Umstellung von der Schule auf das Praktikum war einfach, da ich zu normalen Zeiten aufstehen konnte und der Tagesablauf nicht stressig ablief. Insgesamt hat mit das Praktikum sehr gut gefallen und finde es schade, wieder die Schule besuchen zu müssen.